

Dritter Platz bei den Volleyball Bezirksmeisterschaften in Bielefeld

Am 19.01.2023 fanden die Volleyball Bezirksmeisterschaften der Altersklasse WK III in Bielefeld statt. Am Start waren die sechs Kreismeister aus dem Regierungsbezirk Detmold. Gespielt wurde in zwei Spielgruppen, zunächst jeder gegen jeden. Die Erst- und Zweitplatzierten der Vorrunde traten dann im Halbfinale im Überkreuzspiel gegeneinander an.

Wir erwischten mit dem Ratsgymnasium Minden und dem Helmholtz Gymnasium Bielefeld eine sehr starke Gruppe. Das erste Spiel gegen Minden ging knapp verloren (20:25/19:25). Oftmals waren es einfache Fehler und Unkonzentriertheiten, die den Unterschied machten. Gegen das Helmholtz lief es zunächst etwas besser wir spielten wacher und cleverer. Dennoch ging der 1. Satz mit 20:25 verloren. Im 2. Satz drehten wir den Spieß um und gewannen 25:20.

Minden musste jetzt 2:0 gegen Bielefeld gewinnen, damit es für uns als Gruppenzweiter weiter ging. Und das taten sie erdenklich knapp. Mit nur 2 Punkten Unterschied zum Helmholtz Gymnasium Bielefeld erreichten wir das Halbfinale.

Dort trafen wir auf das Gymnasium Schloss Neuhaus Paderborn. Das Spiel war ein Kampf auf Augenhöhe. Alle 3 Sätze waren hart umkämpft und spannend (21:25/28:26/13:15) Strittige Schiedsrichtereinscheidungen unterbrachen manchmal leider unseren Spielfluss und wir mussten uns letztendlich mit 2:1 geschlagen geben. Das Spiel um Platz 3 fand aus Zeitgründen schließlich nicht mehr statt, da wir aber mehr Gesamtpunkte als das Königin Mathilde Gymnasium in Herford hatten, wurden wir insgesamt Dritter.



Für die Realschule erstmals in neuen Trikots am Start: (links nach rechts) Lukas Kanke, Pascal Isaak, Eddi Born, Jonathan Wiebe, Danny Schulz, Joel Gerz, Micha Balzer, Timo Martens